

PENSEE (extraite du calendrier « Apprendre à être » présent dans chaque classe) : « **Osez faire le choix** du chemin moins facile qui **amène à la vraie joie !** » Johan, 10 ans.

BIENVENUE à Eva DAVID (cousine d'Antoine, CE2 et de Marie, CE1) qui vit au MEXIQUE et qui passe la dernière semaine en maternelle pendant les vacances familiales au pays.

STAGIAIRES : Nous avons accueilli plusieurs stagiaires en maternelle en cette fin d'année : Nicole, Romane, Anaëlle, Margaux, Roselyne. Elles ont pu découvrir ce qui fait la richesse de notre métier et des relations qui s'instaurent. Merci à toutes celles et ceux qui ont passé du temps dans nos classes, accompagnant les groupes ou les élèves individuellement. Merci à Eulalie et Jonathan qui ont passé pas loin de dix semaines dans le cadre de leur formation supérieure.

AU REVOIR à la famille GUYONVARH (Gwenaël, CE2 et Jaouen, PS) qui a déménagé à MERLÉAC et à la famille MONROCCQ (Lya, PS) qui rejoint UZEL. Au revoir également à Christine qui quitte le poste d'aide-maternelle. Au revoir particulier aux (nombreuses : 17 !) familles qui quittent l'école car leur unique ou dernier enfant part au collège. Une page se tourne, resteront les souvenirs... Nous prendrons bien entendu des nouvelles de chacune et chacun. Merci et bon vent à toutes et tous et au plaisir de vous revoir.

SITE INTERNET : Vous pouvez retrouver toute l'actualité de l'école en allant sur le site de la commune de PLOUGUENAST, à la page de l'école Saint-Pierre. Merci à Adeline MERCIER de la mairie qui assure la mise en page.

LECTURE : Julie a bien représenté l'école... et la BRETAGNE à PARIS mercredi dernier. Elle a très bien lu mais ne finit pas sur le podium. Benoît GRELAUD, auteur du livre « P'tit gros » qu'elle avait choisi de lire, est venu nous rencontrer en classe jeudi 21 juin. Ce fut un beau moment de partage et de plaisir de lire. Merci à toutes celles et ceux qui nous ont permis de vivre cette belle aventure autour du livre, ensemble.

FETE DE L'ÉCOLE (Communiqué de l'APEL):

La fête de l'école s'est déroulée dans une très bonne ambiance et sous le soleil.

Merci à Sœur Céline, au Père Edgard, à la chorale, à Aurélie au piano et aux paroissiens de nous avoir accompagnés dans un beau moment de prières et de chants à l'occasion de la messe de notre fête de l'école. Merci aux instituteurs et aux enfants qui nous ont offert un très beau spectacle, par la qualité de leur danse et la beauté des costumes. Un grand merci aux couturières également. Merci à tous nos amis sponsors, sans oublier tous les parents, grands-parents bénévoles !

En cette fin d'année, l'APEL remercie sincèrement les parents qui ont apporté leur aide, quelle qu'elle soit, au cours des manifestations organisées au fil de l'année scolaire. Bonnes vacances et RDV l'année prochaine pour de nouvelles aventures avec tous ceux qui voudront s'investir pour leur enfant ! Bel été.

DISTRIBUTION : Cyrille de l'association Breizh Partage (ex Korrigans solidaires) est venu nous présenter dimanche l'origine des gâteaux et chocolats que les enfants rapportent parfois à la maison. Merci pour ce témoignage et cette belle action.

SORTIES : Ce matin, malgré un temps incertain, les élèves de maternelle et de CP, encadrés par leurs enseignantes, leurs aide-maternelle, les stagiaires, les parents, grands-parents, mamies-lecture... ont pris le car en direction du TRÉGOR. Ce matin, ce sera le centre de découverte du son à CAVAN et cet après-midi, Armoripark à BÉGARD. L'occasion de marquer la fin de l'année en toute convivialité. Jeudi 5 juillet, les CM1-CM2 clôtureront leur cycle Sports-Nature par une journée au Pont-Querra à PLÉMÉT. Bien prévoir le pique-nique, la tenue de sport, de pluie, le nécessaire pour la douche et **un change complet** !

PHOTOS SCOLAIRES : Cette année encore, Miguel (Studio Rullier, GRACE-UZEL) a fait preuve de sa grande créativité. Il passera récupérer l'argent vendredi matin. Si vous n'avez pas réservé, il reste jeudi...

VACANCES D'ÉTÉ : Nous donnerons exceptionnellement congé aux élèves ce vendredi 6 juillet à 15h30, Coupe du Monde de football oblige... Les élèves qui vont à la garderie resteront à l'école jusque l'heure de départ habituelle. Si soucieux, n'hésitez pas à nous en parler. Nous vous souhaitons de bonnes vacances et... allez la France !

RENTRÉE SCOLAIRE 2018-2019 : Elle aura lieu le lundi 3 septembre à 8h30 après des vacances bien méritées. L'équipe enseignante sera la même que cette année, la répartition des classes sera quasi-identique (les MS et les CM1 seront divisés, les élèves concernés recevront la liste jeudi). Nous accueillerons sept familles de l'école privée de PLESSALA qui ferme malheureusement ses portes à la fin de cette année scolaire. Nous leur réserverons un bon accueil. Le pot de rentrée aura lieu le vendredi 7 septembre à 19h. Vous recevrez jeudi la liste des fournitures pour la rentrée prochaine. Nous attirons votre attention sur le fait qu'**il ne faudra pas prévoir d'agenda en classe de CE1, CE2, CM1 et CM2**. Il sera fourni par l'école et facturé sur la note. N'achetez pas non plus de fournitures « fantaisie » qui ne feraient que distraire votre enfant.

À ceux qui partent, à ceux qui restent, nous souhaitons de bonnes vacances. Profitez-en bien et pensez à lire.